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Sale a concurso el proyecto de
ejecución del nuevo centro de salud
El equipo de gobierno

lamenta que aún no

se hayan adjudicado

las obras de una

instalación que

considera primordial

J.M.REINA

. eHICLANA El Ayuntamiento ha sa.
cado a concurso la adjudicación
del proyecto de ejecución del nue-
vo centro de salud que se construi-
rá en una parcela situada en la
2UE-IO Cucarola 11y que tendrá
como objetivo responder a la de-
manda asistencial de la zona de La
Banda.

Esta convocatoria, que se pro-
duce una vez culminada la redac-

ción del proyecto básico, supone
un paso más para la construcción
de una instalación sanitaria que ya
acumula un importante retraso y
cuyas obras, según apuntó el pasa-
do 5 de mayo el anterior delegado
municipal de Urbanismo, Joaquín
Muriano, se iban a adjudicar y eje-
cutar de forma inminente.

Según establece el anuncio pu-
blicado en el Boletín Oficial de la

Provincia, las empresas interesa-
das en lograr la adjudicación de
este contrato, con un proyecto ba-
se de licitación de 98.300 euros,
contarán con un plazo de 20 días
naturales (a partir del 30 dejulio)
para hacer efectívas sus ofertas,

ASUNTOS SOCIALES

'"'

Estadoque presentanlas obrasdelcentrode saludde la costa. ,,<o",,'"

estableciéndose un periodo de
tres meses para la realización del
mencionado proyecto de ejecu-
ción y estudio de seguridad.

Pese a la satisfacción por este
nuevo avance en el largo y compli-
cado proceso de gestación y cons-
trucción del nuevo centro de salud

para la zona de La Banda, el equi-
po de gobierno, a través de María

Luisa Guerra, responsable de Sa-
nidad, expresó ayer su preocupa-
ción por "los retrasos, excesivos,
que viene acumulando una insta-
lación sanitaria que, sin lugar a
dudas, es de la más importantes y
prioritarias para una localidad
que va camino de los 80.000 habi-
tantes".

"Aunque esta convocatoria su-

pone un nuevo paso para la mate-
rialización de este centro, resulta
complicado entender que una in-
fraestructura de esta importancia
no haya sido impulsada como co-
rrespondía por los anteriores equi-
pos de gobierno del PSOE, que,
eso sí, no dudaron en hacer un uso
electoralista e interesado sobre su-

puestos plazos de ejecución que, a

A subasta la sede social para la costa
La actuación, con un presupuesto de 84.204 euros, se desarrollará en la zona de Coto San José

¡.M.R. ---~ ----..eHleLANA El Ayuntamiento, me-
diante procedimiento abierto de
subasta, ha ofertado la construc-

ción del local social para la zona
de la costa.

Dicha Instalación, que se ubi-

cará en la zona de Coto San José,
cuenta con un presupuesto de
84.204 euros y se construirá en
la calle Almadraba, esquina con
la calle Cangrego.

Según se recoge en el anuncio
del Boletin Oficial de la Provin-

Cia (BOP), todas las empresas

que estén interesadas en partici-
par en el proceso de adjudica-
ción de un proyecto que ha sido
redactado por los arquitectos
Víctor Quiñones Garda y José
Rodríguez Domínguez tendrán
de plazo para elevar sus pro-
puestas 26 días naturales a par-

tir de su publicación (30 de ju-
lio) en el Boletín Oficial de la
Provincia.

Cabe señalar que dicha insta-
lación cuenta con un plazo de
ejecución de seis meses, conta-
bilizándose el mismo a partir de
que se produzca la formalización

la vista está, no se han cumplido"
Asimismo, Guerra hizo público

el compromiso del actual equipo
de gobierno para, "en la medida
de nuestras posibilidades, impul-
sar lo máximo posible la ejecución
y puesta en servicio de un centro
de salud que debe ayudar a atajar
los colapsos a los que de vez en
cuando se ven sometidos los ac-

tuales centros de La Banda y El Lu-
gar". Un celo que, concluyó, "ya
hemos demostrado agilizando las
obras de ampliación del centro de
salud de El Lugar, una actuación
que el anterior equipo de gobierno
ha tenido dormida seis meses".

DENUNCIA

María Luisa Guerra

culpa al PSOE de los

retrasos y se compromete

a impulsar la ejecución

del proyecto

Cabe recordar que el centro de
salud que se construirá en la zona
de la Cucarola y que, según los pla-
nes de la Delegación Provincial de
Salud, vendrá, junto a las amplia-
ciones de los existentes, a culmi-
nar el mapa sanitario de la locali-
dad, sufrió su último retraso por el
cambio de ubicación que hubo que
realizar tras las protestas de los ve-
cinos por su enclave original.

Por otra parte, destacar el esta-
do, avanzado, en el que se encuen-
tran las obras del nuevo centro de

salud que se construye en la zona
de la Rana Verde.

del acta de comprobación del re-
planteo de la obra.

Según fuentes del equipo de
gobierno, esta instalación se
pondrá a disposición de los co-
lectivos y asociaciones de la zona
de la costa que así lo demanden
para el desarrollo de sus corres-
pondientes actividades.

Cabe recordar que dicho pro-
yecto de carácter social fue im-
pulsado por el anterior equipo
de gobierno para cubrir las nece-
sidades de la zona.
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UBRIQUE SANIDAD

Salud:"Elsegundo
centro debería ubicarse
en el casco antiguo"
Solicita al Consistorio entre 600 y 800 metros2

en esta zona para que pueda hacerse efectivo el

anunciado desdoble del centro de salud

----.-------
JUAN CARLOS PANAL

. UBRIQUE.La Delegación Provin-
cial de Salud ha pedido al Ayun-
tamiento de Ubrique una superfi-
cie de entre 600 y 800 metros
cuadrados en el casco antiguo
para poder materializar el pro-
metido desdoble del centro de
salud de la localidad- Este fue
uno de los asuntos abordados en-

tre el delegado provincial de Sa-
lud, Hipólito Garcia, y el alcalde
de Ubrique, Javier Cabezas, en
una reciente reunión mantenida

por ambos.
Según explicó Cabezas duran-

te el último Pleno, el Servicio An-
daluz de Salud eSAS) ha dese-
chado la idea que en principio
barajaba de ubicar las nuevas
instalaciones en el Plan Parcial 1,
la zona de expansión urbanística
de la localidad ubriqueña.

Ante la solicitud planteada por
Hipólito Garcia, desde el Ayunta-
miento le hicieron saber los pro-

~
Hipólita Garda.

~

blemas que acarrearía esta ubi-
cación, sobre todo por cuestiones
de espacio- En cualquier caso, el
alcalde señaló que van a estudiar
las posibilidades existentes de
dar respuesta a esa petición y en-
contrar una superficie de dichas
características en el casco anti-
guo.

Por otra parte, desde el Consis-
torio se ha puesto a disposicíón
de la Consejería de Salud un nue-
vo local para acoger el Centro de
Rehabilitación y la gimnasia pre-
natal. Lasdependencias habilita-
das se encuentran en el edificio
de servicios, donde ya funcionan
en otras de sus plantas el Juzga-
do y donde abrirá sus puertas el
Mercado de Abastos.

Losplanos han sido enviados al
SASpara que intenten optimizar
al máximo las instalaciones. La
intención municipal es que este
lugar además sirva de sede per-
manente al Centro Regional de
Transfusión Sanguínea en sus vi-
sitas periódicas a la localidad pa-
ra la captación de donaciones-
Durante los últimos años los
equipos móviles se han encontra-
do en Ubrique con la dificultad
de mantener un punto estable
para acoger a los donantes.

VILLAMARTIN

Arden 20
hectaréas de
pasto y
rastrojos
-------.-.-----
REDACCiÓN -----

ROTA PLAYAS

. cAalZ.En la mañana de ayer,
Bomberos de la provincia de
Cádiz intervinieron en el con-

trol y extinción de un incendio
registrado en la finca La Moñía
de Villamartín. El fuego afectó
a una superficie de entre 15 y
20 hectáreas de pasto, rastrojos
y algunas encinas.

El incendio ya había calcina-
do gran parte de la superficie
afectada, cuando llegaron los
bomberos a la finca - en la ca-
rretera de Villamartín a Prado

del Rey- alrededor de las nue-
ve y media de la mañana. Al ser
el rastrojo de combustión rápi-
da, la actuación se centro en
evitar la propagación del in-
cendio. Una vez controlado, los
Bomberos refrescaron la zona-
En total, han invertido 2.000 li-
tros de agua.

Hasta el lugar de los hechos,
se desplazó una dotación de 4
Bomberos del Consorcio en el

Parque de Villamartín, con un
vehículo rural. El servicio co-

menzó a las nueve y media y
terminó a las once y cuarto de
la mañana, con el regreso de
los vehículos al Parque.

Además de Bomberos, inter-
vinieron agentes de la Guardia
Civil y Policia Local.

Aprueban
las obras del

desagüe del
Rompidillo

----
HERMINIA ROMERO

. ROTA.La junta de local de go-
bierno aprobaba en su última
sesión la propuesta presentada
por el alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez, en relación a la apro-
bación del pliego de cláusulas
económico-administrativas

particulares que regirán la ad-
judicación de la obra conjunta
de reparación de la canaliza-
ción de desagüe RO-1 en su tra-
mo paralelo al paseo marítimo
del Rompidillo.

Se trata de unas obras que
permitirán ampliar el tubo de
desagüe de aguas pluviales de
la playa del Rompidillo para
permitir que éste se adentre
aún más en el mar alejándose
dos kilómetros de la citada pla-
ya.

Esta acruación se enmarca

dentro del proyecto de la aveni-
da de San Juan de Puerto Rico
en el que recientemente se
aprobó por parte de la Direc-
ción General de Costas la peti-
ción realizada por el Ayunta-
miento de Rota para la ocupa-
ción de 4.900 metros cuadra-

dos de terreno de dominío pú-
blico, situados en este lugar. La
idea es crear un nuevo paseo
peatonal y mejorar el acceso al
puerto.

ARCOS

~ PolicíaLocal,Bomberosy CruzRojaparticipan
en un simulacro de accidente con heridos

. Agentes de la Policia Local, Bomberos y Cruz Roja participaron en un
simulacro de accidente con múltiples heridos a modo de entrenamientO
en el Recinto Ferial de Arcos. Hasta allí trasladaron un autobús, un coche
y un ciclomotor dispuestos de tal forma que simulaba un accidente re-
al. El simulacro, que contó con la presencia de un gran número de espec-
tadores y curiosos, terminó cercanas las nueve de la noche con gran sa-
tisfacción por el trabajo hecho por parte de todos los participantes.

ARCOS

~ Colocan la cartelería
de las obras del río
Guadalete

.LaDelegación de Medio Am-
biente ha informado de la colo.
cación de la carteleria en dife-

rentes puntos de la localidad
arcense ecomo son en el puen-
te de Angorrilla, la plaza de
Don Juan Candil yjunto al anti-
guo bar el Telescopio) sobre las
obras de adecuación e integra-
ción ambiental del entorno del

Río Guadalete a su paso por Ar-
cos. El proyecto que compren-
de la reforestación de las ribe-
ras del cauce en un tramo de 7
km y la creación de un camino
de ribera desde el Molino San

Antón hasta las graveras de los
Llanos de la Huerta, contará
con cinco tramos que se exten-
derán desde el Parque Juan
Candil hasta la Gravera en los

que se adecuarán los senderos
de la Cuesta Noriega y del Ca-
mino de San Félix que funcio-
nen como acceso al río Guada-
lete desde el núcleo urbano de
Arcos de la Frontera.

SANLÚCAR

~ LaBasílicaMenoracogela presentacióndel
cartel de las Fiestasde La Caridad.El pasado sábado 28 de julio, a las nueve de la noche, la Basílica Me-
nor de la Caridad acogía el cartel de las Fiestas de Nuestra Señora de
La Caridad. La obra ha sido realizada por el fotógrafo sanluqueño
Francisco Muñoz. La delegada de Cultura, Mariuca Cano, el delegado
de Fiestas, Jesús Villegas y el delegado de Comunicación, Manuel Pa-
rodi, estuvieron presentes en el actO, en representación del Consisto-
rio Municipal.
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PIRAGÜISMO CAMPEONATO DE ANDALUclA DE PROMOCiÓN

Unadocenademedallas
portuensesenLosToruños
ElRealClubNáuticosumacincooros,cuatroplatasy
tresbronces,ademásde la segundaplazaporequipos
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Un momento de la prueba Infantil (N), en la que tomaron parte Adrian de Asis y Sergio Djeda.-_o ---.--.---.-----------

REOACClON----.------
. eAOll.El Parque NatUral de los To-

ruños, en El Puerto de Santa Ma-
ría, acogió la quinta regata pun-
tuable para el Campeonato de An-
daluda de piragüismo en la cate-
goría de Promoción. Asimismo, la
prueba fue puntuable para el
Campeonatos de Ríos y Travesías,
así como para el IV Ranking Anda-
luz de Piragüismo.

En esta ocasión la cita, organi-
zada por el Parque Metropolitano
Marismas de Los Toruños y Pinar
Algaida, reunió a competidores de
las modalidades K-l y Col. A la
prueba, celebradajunto a Valdela-

grane, acudieron clubes de todas
las provincias de la geografía an-
daluza y, como es obvio, también
estuvieron presentes los anfítrio-
nes del Real Club Náutico de El
Puerto de Santa María,que capita-
neados por el entrenador Pedro
Pablo Ayuso acudieron con una
veintena de palistas.

Los resultados de la entidad
portUense, como viene siendo ha-
bitUal en la presente temporada,
fueron excelentes. Se sumaron un
total de 12 medallas -dnco oros,
cuatro platas y tres bronces -y se
logró el subcampeonato por equi-
pos. Así, se colgaron el oro Julia
Barrios Sánchez-Romero (Alevin

E!!II XIV REGATAPUERTOSDE ANDALUclA

.lascostasdeHuelva
yCádiz,protagonistas
delaseñeraprueba

-.------
REDACCION

. eAall.Las costas onubense y gadi-
,ana acogen desde el jueves y has-
ta el sábado la XIV Regata Puertos
de Andaluda. Se trata de una re-

gata que, en su origen, surgió con
.,"1ánimo de promover el deporte
de la vela y dar a conocer las insta-
laciones que la Junta de Andaluda
construyó en el arco atlántico y
.yue con el tiempo se ha convertido
l'n Ui1aclásica del circuito Redaluz

de regatas. LI regata .~II" es pun-
lUi'blc para el CampconolO dc An-
.jaluda de Cruceros- partc el jue.
ves de Ayamonte con deStino a

Mazagón para recorrer las alrede.
dar de 30 millas que los separan.
La segunda etapa -viernes- consis-
tirá en un recorrido de unas 40 mi-

llas entre los puertos de Mazagón
y Rota, mientras que la última eta-
pa -sábado- será la prueba más
técnica, un barlovento/ sotavento
en aguas de la Bahía de Cádiz.

La regata se disputa en las divi-
siones RN Copa de Andalucía y Pro-
moción, y podrán partidpar en la
mi,ma los barcos con Certllicildo
de ~h'elición PN, así como aquc.
:ios 4u,. no posean esee documen.
to, en cuyo caso competirán en
Promoción.

A), Miguel de la Peña Rosello (In-
fantil B), Martín Alain Cascú (Ale-
vin N), Candela Martín Gines
(Alevin B) y Adrián de Asis Jimé-
nez (Infantil N). Las medallas de

plata correspondieron a Leandro
Eloy Cascú (Alevin N), Elisa Nadal
Mora (Veterana), Jorge Carvajal
(Veterano) y Laura Jiménez (Ca-
dete). Por último, al tercera pelda-
ño del podio se subieron Sergio
Ojeda (Infantil N), Juan Pedro
Martín Osborne (Infantil B) y Ma-
carena de Lis (Veterana).

Cabe destacar el marco incom-

parable en el que se desarrolló la
prueba, una de las joyas de la Ba-
hía de Cádiz.

El Nacional
infantil de
Madrid, aún
sin finalistas

gaditanos
----..-.--
REDACCION

. eAall.La segunda jornada del
Nacional infantil de natación

tampoco trajo consigo la pre.
sencia de un gadítano en una
final. En 100 libres (15-16) Jor.

ge Garda-Cubillana fue 24" y
su compañero del CN San Fer.
nando, Antonio Barral, 86°. En
14, José Pablo Garda (CN Tari.
fa) fue 27". En 200 estílos (15-
16), Pablo Martínez iue 35" y
Alvaro Rodríguez, 61" ldel CN
eádiz), mi"ntras que en /4, .10.
sé l\ntonlo Luque (Cádiz) rue
47" y José Pablo Garda. 50"

'J! l'I:¡g¡':~""'.I!;¡:

GOLF

~ El Torneo Abierto del Rota Club de Golf,

jugado en Arcos Gardens, para Velón y Black.El magnífico y exigente campo de Arcos Gardens acogió reciente.
mente la disputa del Torneo Abierto de Rota Club de Golf. En primera
categoría se impuso Pedro Velón, seguido de Miguel Ángel Jiménez y
Miguel Cerdán. En la segunda categoría la ganadora fue Susan Black,
acompañada en el podio por Luis Meléndez y Gary Damashi, mien-
tras que la categoría adicional fue para Enrique Arneo. El drive más
largo correspondió a M' Luisa de las Heras y a Carlos Herrero, siendo
el mejor approach para Enrique González.

------

GOLF

~ EII Trofeo Carranzadel Sherry Golf une a los
clubes de Cádiz, Valdelagrana, Sanlúcar y Rota.El Café La Mirilla acogió ayer la presentación del I Trofeo Carranza
de Golf, cita que se desarrollará el próximo 4 de agosto (sábado) en
las instalaciones del Sherry Golf de Jerez. En la prueba competirán
las siguientes entidades (en la foto cada representante con su camise-
ta): Cádiz Club de Golf, Rota Club de Golf, Doñana Club de Golf (San-
lúcar) yValdelagrana Club de Golf.

"l. ~~~
' 'J, I~- .'""
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GOLF

~ Nicolás Pemán, Alfonso García e Isabel
Muñoz mandaron en el 111Torneo Placoben

.1,,,, instalacione< de Monter.medio acogíeron la disputa del 111Open
Placoben, cita que se disputaron (erca de un centenar de jugadores
boja la modalidad indlv'dual mcd,d plav. En primera categoría se im.
puso Nlcolós Pemán, miemras que en segunda lo hizo Alfonso Gorda
y en tercera Almudena Rubio. Los ,rofeos para los mejores approachs
fueron paro Nicolás Pem,;n, José María Góme7 v Mauro Poma.



12 Provincia

--- -----

mfDrmadón
MARTES31 DEJULIO.2007

POLíTICA LaJunta General de los municipios de la Bahía se reúne hoy

LaMancomunidad reelige a
Márquez como presidente
Elsocialista estará otros
cuatro años en el cargo
con el apoyo de IU
y Roteños Unidos

ElPAno asistiría a la
reunión constitutiva al
criticar su premura y "la
falta de consenso"

ANA MARIAFOPIANI
CADIZ

El socialista roteño Felipe Már-
quez será reelegido hoy presi-
dente de la Mancomunidad de
Municipios de la Bahía de Cádiz.
LaJunta General del ente supra-
municipal tiene previsto reunirse
hoy para su constitución antes de
comenzar los respectivos repre-
sentantes de los ayuntamientos las
vacaciones estivales.

Si se cumple lo establecido y
acordado. Márquez estará en el
cargo otros cuatro años gracias al
apoyo de los cinco representan-
tes de Rote,;os Unidos. además
de otros tantos de Izquierda Uni-
da (lU). El resto dc reprcsenta-
ción de los ayuntamientos jcrez,
Rota, Cádiz, Chidana, San Fer-
nando, El Puerto y Puerto Real-
se reparten en 14 para el PP, cua-
tro para el PA, uno para el PSA y
otro para IP, además de los In del
PSOE, rcsultantc de los comieios
municipales del pasado mes dc
mayo.

DESCONTENTO

No todos los partidos cstán con-
fonncs con la constitllción hoy de
la Mancomunidad. De hecho. el

f$f

Allli..
Felipe Márquez. concejal socialista en Rota. a la izquierda. en su ultima comparecencia publica.

Partido Andalucista ha solicitado

al presidente saliente quc rcctifi-
quc su decisión de convocar laJun-
ta General para la constitución del
ente supramunicipa!. Yes que en
palabras del secretario provincial
del PA,AlfonsoAndrades, "recla-
mamos diálogo y consenso en la
puesta en marcha del ente supra-
rmmicipal". Según Andrades. "dc
scguir adelantc en este propósi-
to, se estaría rompiendo el con-
senso político que ha existido en
las anteriores legislaturas, donde
ha primado el diálogo entre los

grupos políticos representados".
Porsu pane, cl sccretario comar-
cal de la Bahía,Antonio JesÍLsRuiz
ha sido contundente al afirmar

que "Márquez pone en riesgo la
credibilidad de este Órgano al 01-
vi,br que debe estar siempre al
servicio de la Bahía de Cádiz. L,
gestión de la Mancomunidad no
debe ser nunca entendida como

un foco de poder político".
Así las cosas, los andalucistas se

preguntan a qué responde la prc-
cipitada convocatoria cfectuada
para constituir laJunta General

de Mancomunidad. con la dec-

<:ión del presidcnte y vi(-epresi-
dente, en el orden del día. El Par-
tidoAndalucista defiende que "la
excesiva premura responde a un
interés desmedido, por parte del
PSOE, para repartir los cargos en
cuestión".

Por ello, los andalucistas han
anunciado que ni van a asistir al
acto de composición de la Man-
comunidad dc la Bahía, pre\lsto
para hoy, ni tampoco a la reunión
de alcaldes que estaba prevista en
la tarde de ayer.

VILLAMARTíN La Guardia Civildetiene a seis personas en posesión de hachís ycocaína
~''''''''''''''

Desarticuladauna trama
de venta de droga
INFORMACiÓN
CADIZ

Agentes de la Guardia Civil de-
sarticularon una trama dedicada

a la venta de drogas al por menor
que operaba Villamartin, logran-
do la detención de seis personas
v la incautación de 78dosis de co-
~aína, 127 gramos de hachís pre-
parados para su vcnta, además de
un vehículo, cuatro teléfonos mó-
viles y 1.450 euros en metálico.

La operación se inició a prin-
cipios de este año, dcspués de que
los agentes tuvieran conocimien-
to de que en un domicilio de Vi-
llamanín ubicado en la calle La

Vega era utilizado por la familia
que residía para la venta de sus-
tancias estupefacientes. Por ello,
los agentes establecieron un rus-
positivo especial de vigilancia y
control esporádico sobre el do-

micilio y las personas que accedí-
an, dando como resultado la in-
terceptación en numerosas oca-
siones de consumidores de droga
a los que se les intervinieron pe-
queñas canÜdades de cocaína y
hachís.

En un rusposiÜvo de control fue
interceptado un turismo Peuge-
ot, modelo Partner, que circula-
ba dirección a Villamanín, ocu-
pado por tres integrantes de esta
trama. En el rcconocimiento efec-

tuado por la Guardia Civil al ve-
hículo interceptado, hallaron 78
dosis de cocaína, 127 gramos de
hachís preparados para su venta
cuatro teléfonos móviles y 1.450
euros en metálico. Además, fue-
ron detenidas y puestas a disposi-
ción jurucial como presuntas au-
toras de un delito contra la salud

pública otras tres personas.
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Parte de ladroga. el dinero y otros efectos incautados a la trama.

-.--

TARIFA

Detectadas 286
infraccionesen
un solo día por
acampadas

INFORMACiÓN
cADIZ

Agentes de la Guarrua Civilper-
tenecientes al Servicio de Pro-
tección al Medio Ambiente

(Seprona) detectaron el pasa-
do sábado en Tarifa, en el Par-
que Natural del Estrecho y la
zona de dominio público ma-
rítimo-terrestre, 286 infrac-
ciones por acampadas y de-
gradación del medio ambien-
te.

Según infonnó el InsÜtuto
Armado en un comunicado,
entre las acciones más comu-

nes que fueron objeto de pro-
puesta de sanción a la autori-
dad competente se encontra-
ban acampar y encender fue-
gos en lugares no autorizados,
así como usar detergentes en
ríos y arroyos, Ürar basuras en
el meruo natural y circular con
vehículos fuera de los caminos

y vías autorizadas.
Así, un <otaJ de 142 denun-

cias fueron relacionadas con

la Ley de Espacios Naturales de
Andalucía, 89 relacionadas con
I.ey de Costas, tres por la nor-
mativa sobre residuos, 14 por
la nOffi1ativa de protección de
animales domésticos y 38 rela-
cionadas con la nonnativa so-
bre incendios forestales.

---.-

VILLAMARTIN

Un incendio

destruye 15
hectáreas de
pasto y encinas

-I
'!

"
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INFORMACiÓN
cADIZ
Efcctivos del Consorcio Pro-
\'ineial de Bomberos extin-

guieron ayer un incendio que
afectó a.UHa superficie ne 15
hectáreas de pasto. rastrojo y
algunas enciuas en la finca La
Moñía, en el ténnino munici-
pal de Villamartín. Según in-
fonnó el Consorcio en un co-

municado, el siniestro se pro-
dujo sobre las 9.30 horas y
C\lando los efectivos de bom-

beros llegaron al lugar de los
hechos el incenclioya había cal-
cinado gran parte de la super-
ficie afectada.

Una vez controlado, losefec-
tivos del Consorcio PrO\lncial
de Bomberos se dedicaron a

refrescar la zona afectada por
las llamas para que el fuego no
se volviera a reavivar. Así, en to-
tal invirtieron unos 2.000 litros

de agua.
Para controlar el incendio

se desplazaron hasta el lugar
de los hechos un totaJ de cua-
tro bomberos, además de un
vehículo mra!. Asimismo, in-
tervinieron agentes de la Guar-
dia Civil y Policía Local.
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IVjEJORASLas obras adentrarán el desagüe a dos kilómetros de la costa

-'--.----.

Eltubo de aguas pluviales
del Rompidillo se ampliará
Ha sido aprobado el
pliego de condiciones
que regirá la
adjudicación

----

Segunda fase del
proyecto de mejora de
la avenida de San Juan
de Puerto Rico

M. J. DELASCUEVAS
ROTA

El Ayuntamiento ampliará próxi-
mamente e! tubo de desagÜe de
aguas pluviales de la playa del
Rompidillo. La Administración
local correrá a cargo con el cien
por ciento de los gastos.

Esta medida será posible tras la
aprobación del pliego de cláusu-
la., económico-adniinisl1<1rivas par-
úculares que regirán la adjudica-
ciÓn de las obras. De este modo.

lo anunciÓ recientemente la por-
tavoz del equipo de Gobierno,
E", Corrales, quien dio a conocer
las Úlúmas cuesúones abordadas

en Jun ta Local.
Gracia., a este proyecto cltubo

pasad a adenu=e en el mar lUlOS
dos kilómetros más de lo '1\1<'e",1
en la a\.tualidad. El objetim de
psta "decidida apuesta' es dis\;\n-
ciar el desagiie de la freC\len\;\da
playa del Rompidillo.

Sin embargo, ésta no es la pri-
mera acmación lIevo"la a cabo por
el Ayun~1mientO roteño para pro.
mover el saneamientO de la zooa.
El Consistorio acomeúÓ en una

-'°",",''"---
\

~.'¡

La idea es crear un nuevo paseo peatonal y mejorar el saneamiento de la zona y el acceso al puerto.

primera fase la construcción de
un aliviadero en la Puer~1 deJe-
rez, con dos colectores, uno des-
tinado a aguas procedentes de la
IIII\;a )'que desemboca en el emi-
sario del muelle y otro que dirige
las aguas fecal es a la estación de
bom beo del Rompidillo y que eli-
minó el problema de vertidos a las
aguas de esta playa.

1~1sobras se engloban dentro
de! proyecto de mejora de la ave-

POLITICAPregunta en el Parlamento andaluz

Losandalucistas critican
la señalización vial

INFORMAOÓN
ROTA

El ParridoAndalucista llevad pró-

{imamente basta el Parlamento
a'!)daluz lo que califica como '\ma
deSastrosa señalización vial infor-
mativa en las autovias de acceso a

la gadi\;\na localidad de Rota".
En palabras de Alfonso Andra-

des, secretario provincial andalu-
cista, "es lamentable que la loca-
lidad roteña no aparezca indica-
da en los diferentes paneles y 3e-
ñalizacionesifÚoonanvas en la cir-

cunvalación oeste deJerez".
Segiin Andrades, "esta inexis-

tente señalización vial supone un
importante peIjuicio para todos
los ciudadanos que se dirigen ha-
cia Rota desde otras vias como la

autovíaA-4 y que, en la citada cir-
cunvalación, se encuentran sin re-
ferencia informativa alguna para
desembocar en este municipio ga-
ditano".

Para Antonio Candelaria, se-

netario local del Parúdo Anda-
lucista, "la Villa de Rota es un nú-
cleo urbano de suma importan-
ciaque, especialmente en los me-
ses de verano. supone uno de los
principales destinos elegidos por
los turistas en la provincia. En con-
creto la ciudad mulriplica noto-
riamente su población la cual, sin
duda, agradecería que se le faci-
litasen sus desplazamientos me-
diante una ifÚormación vial ade-
cuada".

A tenor de tal problemárica "y
una vez ma.nifies~1Ia indiferencia
del Parrido Socialista Obrero Es-

pañol al respecto de la situación,
el Parrido Andalucista se ha visto

obligado a tomar cartas en e! aslm-
to y ha formulado una pregunta
con ruego de respuesta al Conse-
jo de Gobierno de laJuntade An-
dalucía" .

Yes que esta situación, se repi-
te en otros viales gaditanos, como
en la inexistente señalización en

nida dc SanJuan de Puerto Rico,
que \lIen~' ya con e! beneplácito
de la DirecciÓn General de Cos-
tas pal" ocupar un total de 4.900
metros cuadrados de terreno de
dominio pÚblico para crear un
nuevo paseo peatonal y mejorar
el acceso al puerto.

El problema es que dicba ave-
nida intemnupe parte del paseo
marítimo y, entre otras cosas. fa-
vorece la acumnlación de arena

~--

la autovía Jerez- Los Barrios en
la que no aparece indicación
alguna en dirección a Barba-
te.

En primer lugar, q,neren co-
nocersi la OJnsejería de Obras
Públicas riene intención de in-
cllnr indicaciones referentes a

Rota en los paneles infornlari-
vos de la circunvalación oeste

de Jerez. Por otro lado, y dado
que Ia.scompetencias de la au-
tovía A- 480 corresponden al
Gobierno Central, los andalu-
cistas preguntan si e! conseje-
ro de Obras Públicas nene in-

tención de dirigirse al Minis-
terio de Fomento para solici-
tarle que con la mayor breve-
dad posible incluya a Rota en
las señalizaciones viales.

Además, y en caso de obte-
ner respuest<. afirmaúva esta
cueshón, el Parúdo andalucis-
la ansía conocer en qué fecha
se realizarán las pernnentes
gesriones.

Yes que tal y como finaliza
Andrades "ya es hora de que el
consejero de Obras Públicas
tome conciencia de su cargo y
conmbuya a que e! municipio
de Rota siga posicionando
como uno de los principales
desrinos veraniegos de la pro-
vincia de Cádiz".

principalmente en la curva de la
vía que conduce ha.sta el puerto
deportim pesquero y que a su vez
sirve de entrada para la maqui-
naria de playas.

OJn la puesta en marcba de esta
iniciativa municipal se pretende
eliminar la rampa de acceso a la
playa, u-asladándola a la plaza 470
Yampliar el acerado prolongan-
doel paseo mari timo hasta el mis-
mo muelle.

--
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Campeonatos
de juegos
de mesa en
Costa Ballena
paraagosto

INFORMACiÓN
ROTA

La delegada de Costa Ballena,
Laura Castellano, ha anuncia-
do la celebraciÓu de cara al pró-
ximo mes de agosto de varios
campeonatos de juegos de
mesa, que tendrán en las de-
pendencias de la Tenencia de
Alcaldía de Costa Ballena, en
la Avenida Juan Carlos 1.

En concreto, se han pro-
gramado tres campeonatos,
uno de dominó. otro de par-
chís, Yotro de ajedrez. Estas ac-
tiv;dades vienen a completar
otras citas deporrivas yde ocio
del complejo turistico.

Segiin han indicado desde
la Delegación, el Campeonato
de Dominó de Costa Ballena,
se celebrad a partir del 6 de
agosto, por lo que el plazo de
inscripción quedará abierto de!
25 de julio a13 de agosto; mien-
tras que en el ca.,o del Campe-
onato de Parchís de OJsta Ba-

lIena,la prueba comenzará e!
13 de agosto, de manera que
los interesados en parúcipar
deberán realizar su inscripción
del 26 dejnlioallOde agostO.
El Ounpeonato de Ajedrez ten-
drá lugar a partirdell6de agos-
to. y la fccha de inscripción será
del 26 de julio al 10 de agosto.

Los interesados podrán in-
foonarse y realizar sus inscrip-
ciones en la tenencia de Alcal-

día de Costa Ballena,de nue-
ve de la mañana a dos de la llir-

de y de siete de la tarde a diez
de la noche, o en e! teléfono.
9568470 lO.

-- -- - --

NUEVOS HORARIOS En las líneas 1, 2 Y3

Servicio especial de
autobuses para la Urta
INFORMAOÓN
ROTA

Aremsa ba dispuesto un servicio
especial de autobuses con motivo
de la celebración de la Fiesta de

la Urtaque tendrálugardel2a15
de agosto. Segiin ifÚormó el con-
sejero delegado de la empresa mu-
nicipal,Jesús Corrales, "teniendo
en cuenta que la acrividad de la
fiesta se centra en la n<x.he, las mo-
dificaciones afectarán al servicio
solamente en horario nocturno,
con el fin de facilitar e! acceso a!
recinto ferial".

En este senrido,la tinea 1 que
conecta el centro con las bama-

das, mantendrá su recofido ha-
bitual con dos autobuses asigna-
dos en esta línea. El último auto-
bílS de esta línea saldrá a las cua-
tro de la madrugada de la parada
de la calle Veracruz.

Por otro lado, la Línea 2 que
une e! centro con Punta Candor
mantendrá su recofido habitual

baClendo frente a este trayeClo
hasta el Recinto Ferial con otros

dos autobuses, que prolongarán
su servicio hasta las seis de la ma-
ñana.

Por úlúmo, la Línea 3 que va
desde el centro a Costa Ballena se-

guirá con su recofido habitual
hasta las doce y media de la no-
che, de manera que a partir de esa
hora, esta línea saldd a la una y
media de la noche del Paseo Ma-

rítimo, p"ando por el recinto fe-
ria! y llegando a Costa Ballena a
las dos de la mañana. A esa mis-
ma hora volverá de Costa Ballena

en senrido contrario pasando por
el recinto ferial. La línea volved

a salir con el mismo trayecto des-
de e! paseo marírimo hasta Costa
Ballena a las tres de la mañana, y
a las cinco de la mañana.

El cambio de las tarifas de las

Líneas 1 y 2 que pasarán de 0,50
a 0,80 euros, se hará efecúvoa par-
rir de las diez y media de la noche.
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Empiezalacuentaatráspararecolocara los
1.549 trabajadoresqueabandonanhoyDelphi
La plantilla celebra hoy una asamblea multitudinaria para definir el proceso de despido

La Agencia de Innovación y los sindicatos gestionarán los activos y su posible venta

B, R. / LA VOZ

Exactamente 22 semanas de
aquel 22 de febrero son las que
ha durado el proceso de cierre y
despido de 1.549trabajadores de
la factoria de Delphi y la des.
vinculación de otros tres cente.
nares empleados auxiliares y
eventuales. Hoy se consuma el
aaunelo que la planta puerto.
rrealeña hiciera hace cinco
meses de un cierre «irrevocable»
aunque no tan «inmediato» como
preveia la multinacional de como
ponentes de automoción.

Mientras continÚan los rccor.
tes en ia Península Ibérica -1m
Dr"ximos seran 500 empleo> en
"",telcal y se consol1d<.llaexpan.
Slon por l,uropa de] Esl<--ia ÚlIt.
ma apertura ser" fOnHungria
dedicada ,.. motores diése]-. la
plantílJa )'105operarios volverán
LO" "O[" ü:t ¡r., a V"" , :a fábrtca
)ar:' !'cip',,-a"l1a "samblea >TIU'
:lt"clinaria a la '1'''-' también
",t..",n llamados los puertorrea]".
ños y las mlljeres, en la que cono.
cerán el proceso y las condicio.
nes finales de] despido, asi como
los procesos que se pondrán en
marcha para dades una nueva
formaciÓn que les pennlta ser
recolocados "n otra compañía.

Pero eSta segunda fase será a
partir de sep"embre. segÚn se

onfirm,) ayer en una reuniÓn de
la .Junta y los sendic,,!os con
representación en el comité CC
00, UGT. USO CGT.. en la que
ambas partes ampliaron el pro.
\Ocolo suscrito junto al acuerdo
de cierre de Delphi que garanti.
za la recolocaciÓn de unos ]800
trabajadores antes del \'Ora"o de
2009 (dos at'OS).

En est'" con\i" ..:> ,a¡rb:Én se
avanza qu" la Agenci" AnctalmH
de InnovaciÓn y Desarrollo de
.\ndaluci:1 (idea). dependiente de
ia Consej',r;a de InnovaciÓn.
Ciencia Empre,,; ,. d;rig¡da pOI'
\:,gue, "e;:' L. se,;} 1;;

1cargad" tie aS",mi" " gcSL ,"~.
"s acliv(J,. o, la ll,uJti,,;,,",.,,¡:¡!
'n colaboraciÓn ,m un rm,,' 'lU"'
',eo, pendlente de j, 'inir. que

,eg,'aráu los "'1,il.atu, "cm"
,;;.d' ";-'''',..«,,'1'''. a:, é,

'.5 ¡orc,wctOs tnclll",."le.. .1>',.,
'i"1l')an en!R ""na».

Hasta septiembre
Fuentes sindicales. que precisa.
ron que hasta septiembre no se
avanzará en el conocimiento de
proyectos industriales y del plan
rndustrial para la zona. rndlca.
mn que o.nel documento suse;'
to se confirma que dichos pro.

+
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MOVILlZACIONES. El personal de la planta hizo una marcha masiva a principios de mayo para protestar contra el cierre./ A. v.

yectos industriales «deberán ir
acompañados de programas de
formación y reciclaje para los
trabajadores». De esta forma,
este nuevo ente juridico forma.
do por los sindicatos también
colaborará y participará a la
hora de definir y poner en mar.
cha los planes de formación.

Además también se constitu.
yÓ una comisión de seguimiento
de] acuerdo, formada por repre.
sentantes de los cuatro sindica.

tos y que se reunirá con una
periodicidad trimestral para ana.
lizar la marcha del pacto.

Inscripción en el paro
Este periodo de negociación se
reanudará a mediados de sep.
tiembre, mientras que lo más
inmediato será la formalización
de la inscripción en el desempleo
y la solicitud de la prestación. que
se hará a través de una oficinaque
Empleo -estatal y autonÓmico-

instalarán en el interior de la fac.
toría. La previsión es que a diario
pasen unos 200 empleados, mien.
tras que, finalmente, sólo medio
centenar de trabajadores -la
mayoria de administración, alma.
cén y jefes de departamentos- pero
manecerán en la factoria para
mantenerla y gestionar las posi.
bles ventas de material que se efec.
túen a proveedores, según asegu.
raron fuentes sindicales.

b,evi lIa@lavozdigital.es

Los empleados de la limpieza vuelven
a cortar el tráfico del acceso a Cádiz

~.

LA voz
-- ..-

.¡¡,'e:; as .2 Dlam.lL. y la mayo.
"3 ,,0 subc' :,tralas han aebra.
.;n ',', .,,, pe.rtici:>aci,¡;' en el plan
.;'c. eindu>,," ,,::,~ción "es C:le
¡Te de Delphi, lús trabajadores
del ",,'vicio de] il11pieza volvÍé-
ron ayer a cortar la carretera N.
143 después de llevar seis dias
acampados a las puertas de ia
factoria pllertorrealeña en pro.
testa por "el abandono}> que
tiicen estar swriendo por parte
de las autoridades.

Pese a que el consejero de
Empleo negó ayer que hayan

'aíoia en el olvido para la Admi.
nlslraciÓn, el representante de
,a contra'a Selmar,a. Manuel
"i'!anu,"va. manifestó que esta
.'upva lredida de pres:!m se peo.

"debido a] eSlad, de abano
clen- "" el que nos enccntramos
:,'a que pOI' aqui no ha veaid,)
nadie a hablar con nosotros
para desbloquear este asunto y
no sab~mos que pasará».

VilIanlleva confesó que están
.'a] limite» porque llevan
"m l1cho trempo sin desempe-
ñar ninguna fu""ión en la plan.
ta, ya que no hay ac,ividad
alguna» y se preguntó que

'"(¿qué sen,ido tien'.' tener nos
aqui cuando no hay servicio de
comidas. que sentido tiene
dejamos aquí tirados si no hay
nada que limpiar'}».

A.povo ¡¡el Consistorio
El portavoz laboral aseguró que
mantendrán esta protesta basta
que se les dé «llna solución» y
lamentó que hasta el momento
,ela lÍtlica institución que ha mas.
trado su interés ha sido e] Ayun.
tamiento de Puerto Real, ya que
su alcalde, José Antonio Barro.
so, ha sido el único en venir a
mostrar su apoyo».

El PPtilda esta
jornada como
«día de luto
industrial»
LAvoz

El presidente provincial del
PP de Cádiz, José Loaiza,
manifiesta su «total apoyo»
a los trabajadores de Delp.
hi que hoy "que(larán en el
paro». A juicio clel ,[¡rigen.
te popular, «este dia estará
marcado por el luto en la
historia industrial de la
Bahia de Cádiz por una
derrota de h que la Junta de
Andalucia es cómplice». No
en vano. Loaiza lanzó una
pregunta al Gobierno de
Chaves; "DÓnde quedaron
aq\lellas buenas intenciones
y las promesas realizadas
tras las pancartas con las
que afirmaban que el PSOE
no permitiria el cierre de
Delphi». «Si los Gobiernos
central y autonómico hubie-
ran estado gobernados por
el PP, aún tendríamos pino
tadas en las fachadas de
nuestras sedes y más de un
alcalde popular habria pero
dido las elecciones».

L__-
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I El Ayuntamiento cierra el
, ejercicio de 2006 con un saldo

~ negativo de 168 millones

I JEREZ/6
. Hipercor financiará con tres

millones de euros el desdoblede
la antigua carretera N.IV
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Pocos viajeros en el primer
día de los nuevos Cercanías
entre Bahía Sur y Cádiz

.JUAN BOUZA DELEGADOPROVINCIAL DEEMPLEO

«Ha sido el conflicto más importante
de la Bahía y el más intenso para mí»

--------
B.R.

Será costwnbre de los últimos cln-

ea meses o una deformación profe-
sional pero son pocos los minutos
que Juan Bauza parece parar en el
sillón de su despacho de la Delega-
ción Provincial de Empleo. El male-
!In sobre la mesa y el teléfono orien-
tado hacia el resto de la sala dan
muestra del ajetreo vivido tras el
anuncio del cierre de Delphi. Bau-
za dice convencido que el acuerdo
con la empresa y la plantilla «es el
mejor posible» y asegura que si has-
ta ahora la Junta ha <<hecholo nace-
sarim) a partir de ahora queda por
hacer <uosuficiente» para buscar la
recolocación de los casi dos milla-
res de trabajadores. Desde luego,
poco seguirá sentándose a la mesa
este politico que, pese a llevar una
de las delegaciones más importan-
tes de Cádiz. no siente apego a la ofi-
cina y dice no querer personalizar-
la porque no es suya.
-¿Recuerda los cinco últimos meses
como los más fi-enéticos de su corre-
ra profesional?
--Han sido los más Intensos porque,
sin menoscabar los de astilleros, ha
sido el conflicto laboral más impor-
tante que hemos tenido en la Bahia.
Ha sido complicado, dificiL porque
partiamos de una multinacional
que de la noche a la mañana deci-
dió unilateralmente que abando-
naba su actividad productiva y
hemos tenido que hacer un trabajo
muy importante en el que hemos
contado con un capitán magnil1co
al frente de la estrategia: Manuel
Chaves. Al final hemos podido lle-
gar a un buen acuerdo, que era el
posIble como han refrendado los
propios trabajadores. He1110shecho
lo necesario y ahora nos queda por
hacer lo suficiente, que es en lo que
estamos embarcados desde el mis-
mo dia siguiente al acuerdo con la
empresa.
-¿Qué balance hace de la crisis y de
la solución? ¿Era posible evitar la
marcha de ia compañía?
-Cuando una empresa decide dejar

Cinco meses de negociación y dos años de recolocaciones

por delante son las claves de un acuerdo que aunque deje

un sabor amargo en la Bahía es «el mejor posible»

OBREROS. Bauza, bajo la lámina 'Lunch Atop a Skyscraper, de Charles Ebbets, que cuelga en su despacho.

de estar en un sitio puede hacerla
porque estamos sujetos a las leyes
de mercado. Pero asistiéndole ese
derecho, debia hacerla conforme a
derecho, respetando las leyes labo-
rales y mercantiles, e, incluso, con
eso no era suficiente, sino que tam-
bién le exigimos que pusiera sobre
la mesa la responsabilidad social
que tiene. Es lo que deciamos de no
irse de rositas y que pasara por caja.
Al final, han cumplido la legislación
y han tenido que dejar 500millones
en Cádiz. Ése era el objetivo y se ha
cumplido.

-¿Cuándo empezarán a verse los pri-
meros efectos de la reindustrializa-
ción anunciada?
-El plan de reindustrialización no
es sólo sobre Delphi, sino que que-
remos darle una oportunidad a la
Bahía y va a permitir que, con Las

Aletas, se convierta en un centro
industrial de primer orden en Anda-
lucia. Tenemos dos años para la
recolocación de estos trabajadores,
pero en el plan de instalación masi-
va de empresas de nuevas tecnolo-
gias estamos hablando de varios
años. En septlembre empezamos un
ambicioso proyecto y, como tal, no
se puede hacer en seis meses o un
año, sino de forma progresiva.
-Sólo se.han confirmado dos empre-
sas, Sadiel y Genesis Solar, ¿cuáles
son los otros proyectos?
-El interés de cualquier econ01111a
es su diversificación, porque en ella
está la mayor posibilidad de rique-
za, de empleo, de evitar crisis pro-
fundas. Esto es lo que le faltaba a la
Bahia y será un gran objetivo del
plan industrial. Son muchas las
empresas que ahora lláman a nues-

tra puerta porque ven en Cádiz una
oportunidad para sus negocios.
-la pregunta que parece obligada
en esta situación es: ¿Ypor qué no
han llegado hasta ahora no?
-Aqui se han acometido operacio-
nes de cirugia importante porque
el sector industrial está muy, muy
concentrado en ámbitos que han
padecido reconverslones que haci-
an dificil el futuro si no era a través
de W1aplanificación. Por ello, en los
últimos años si han llegado inver-
siones, úctividades nuevas y el aero-
náutica, atmque tenga una trayec-
toria en Cádiz, si es novedoso como
sector pujante y tecnológicamente
muy avanzado.
-¿Pero algo habrá cambiado?
-Si, la voluntad y la confluencia
entre los Gobiernos central y auto-
nómico, que hacen posible estos pro-

yeclos mientras que ha habido ocho
años en los que la única inversión
que hizo el Gobierno central en
Cádiz fue el soterramiento de una
vía del tren, y la siguiente fue inten-
tar quitarle derechos a los trabaja-
dores a través del decretazo. Difi-
cilmente era ésta una zona atracti-
va cuando ni el mismo Gobierno de
José María Aznar apostaha por ella.
Ahora hay un Gobierno central con
un presidente, José Luis Rodríguez
Zapatero, que es el primer impul-
sor de las medidas industrlales para
Cádiz, y Manuel Chaves, que es
quien está animando con politicas
de empleo muy intensas para que,
precisamente, tengamos un antes
y un después en el desarrollo de la
provincia.
-Sin embargo, la provincia ha aumen-
tado su paro en casi 8.000 personas
en los últimos dos años. ¿Qué ocu-
rre?
-En el primer tlimestre de 2005teni-
amos 96.400 parados y en este tene-
mos 77.900 -72.000 en el segundo--,
según la EPA, que es el indicador
válido. Y si nos vamos a términos
de legislatura, se comenzó con
114.400, un 23,8% de tasa, y ahora
estamos con el 13.4%. Sabemos que
tenemos un problema de paro con-
j,mto pero lo estamos sabiendo ata-
jar porque en sólo dos años se ha
reducido la tasa porcentual en nue-
ve puntos, con 36.000 desocupados
menos. No nos preocupa que no lle-
ve aparejado una disminución del
paro registrado sabemos que la eco-
nomia gaditana está siendo sufi-
cientemente dinámica como para
crear actividad y ocupación, con
cifras récord de afiliación y de cre-
ación de empresas, y cuando la
situación es ésta, el paro baja. Cádiz
es la provincia que en tres años ha
conseguido la mayor reducción por-
centual del desempleo. Partiamos
de muy atrás, pero si antes el dife-
rencial era de doce puntos, ahora
es de seis, y el gran objetivo es lle-
gar a converger con España en unos
años.

brevilla@lavozdigital.es
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Tres heridos al
derrumbarse la
estructura de
una vivienda en
obras en Chiclana

J. M. A. / LA VOZ CHICLANAn..

Tres personas resultaron heri.
das de carácter leve poco antes
de: mediodia de ayer al produ-
cirse el derrumbe deuna estruc-
tura de encofrado en el intenor
de un edificio en obras dondese
construia una vivienda unifa-
miliaJ: El accidentelaboral tuvo
lugar concretamente en uno de
los inmuebles en construr-eión
que la empresaconstructora se
encuentra levantando en el
Camino de El Velero de Chicla-
na, a pocos metros del centro
comercial Eroski y del acceso
por carretera al Pinar de los
Franceses.

En el suceso tuvieron que
intervenir induso los efectivos
de bomberos. que procedieron
a las labores de rescate y deses-
combro de WlOde los heridos,
el demayor gravedad,quehabia
quedado atrapado tras el
derrumbe en el amasijo de hie-
rros, puntales y hormigón en
que quedó convertida la zona,
mientras que los otros dos hom-
bres pudieron salir del lugar de
los hechospor su propio pie.

Seda la circunstancia de que
precisamente esasdospersonas
afectadaspor el derrumbe eran
operarios de albañileria de la
contrata que seencontrabantra-
bajando en esosmomentos en
las obras de edificación de una
estructura previa a la coloca.
ción de la escalera entre la pri.
mera y la segunda planta del
nuevo edificio; aJnbosson natu-
ralesdelos municipios deArcos
y Paterna y cuentan con 50y 31
años de edad respectivamente.

Por su parte, la tercera pero
sana hetida que necesitóla asis-
tencia de los bomberos no era
sin embargo un trabajador más
de la obra donde tu va lugar el
suceso,sino que la fortUna quin
so que el desplome dela estruc.
tura sorprendiera en medio de
su inspección rutinaria a uno
de los técnicos de la empresa
de control de calidad que la
constructora del complejo tie-
ne para estaobra. Seacomo fue-
re, tanto él como los otros dos
trabajadores heridos no reviso
ten gravedad y se encuentran
fuera de peligro; apenas unos
minutos después de producir-
se el accidente fueron trasla-
dados de urgencia por los ser-
vicios de emergencias del 112
y Cruz Roja en tres ambulan-
cias diferentes hasta el centro
hospitalario de la capital, Puer-
ta del Mar, con diversas contu-
siones y fracturas en sus extre-
midades inferiores.

Tras concluir el roscate del
único herido que nece3itó de su
asistencia para liberarse de los
escombros de materiales
derrumbados, los efectivos del
Parque de Bomberos de Chícla-
na procedieron a la inspección
de la estructw-a de la vivienda
en construcción para verificar
que no habia ninguna persona
más atrapada y asegurar la esta-
bilidad de la estructura.

+

ROTA

ElConsistorioampliaráel tubo
dedesagüedeaguaspluviales
delRompidilloendoskilómetros
La Junta de Gobiemo aprobó el pliego de condiciones que regirá la
adjudicación de estas obras que completaránel saneamiento de la zona--
Estas mejoras se encuadran en el proyectode San Juande Puerto Rico

P.ALÁEZ/ LA VOZ ROTA

Durante la última reunión de la
Junta de Gobierno Local se ha
dado el visto bueno a la pro-
puesta presen tada a instancias
del alcalde, Lorenzo Sánchez
Alonso, en relación a la aproba.
ción del pliego de cláusulas eco.
nómico-administrativas parti-
culares que regirán la adjudica-
ción de la obra conjunta de
reparación de la canalización del
desagüe que trascurre de forma
paralela al paseo maritimo del
Rompidíllo, tal y como anunció
la portavoz del equipo de Gobier-
no, Eva Corrales.

Se trata de las obras que per-
mitirán ampliar el tubo de desa-
güe de aguas pluviales de la pla-
ya del Rompidillo, el cual pasa-
rá a adentrarse aún más en el
mar alejándose dos kilómetros
de la citada playa. Durante la
pasada legislatura, ya el Ayun-
tamiento acometió la primera
fase de las obras de mejora del
saneamiento de esta zona, con-
sistentes en la construcción de
un aliviadero en la Puerta de
Jerez, con dos colectores, uno que
se ha destinado a aguas proce.
dentes de la lluvia y que desem-
boca en el emisario del muelle y
otro que dirige las aguas fecales
a la estación de bombeo del Rom.
pidíllo y que eliminó el proble.
ma de vertidos a las aguas de esta
playa.

Por otra parte, Corrales aña-
dió que la aJnpliación del tubo de
desagüe se enmarca dentro del
proyecto de la avenida de San
Juan de Puerto Rico en el que

n_-
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LaGuardia Civil
denuncia286
acampadasy
fogatasenun
sólodíaenTarifa

LAvoz

Agentesdela Guardia Civil per-
tenecientes al Servicio de Pro-
tección al Medio Ambiente
(Seprona) detectaron el pasado
sábado en Tarifa, en el Parque
Natural del Estrecho y la zona
de dominio público maritimo-
terrestre, 286 infracciones por
aCaJnpadasy degradación del
medio ambiente. Según infor.
mó ei Instituto Armado en un
comunicado, entre las acciones
más comunes que fueron obje-
to de propuesta de sanción a la
autoridad competenteseencon-
traban acampar y encenderfue-
gos en lugares no autorizados,
asi como usar detergentes en
rios y arroyos, tirar basuras en
el medio natural y circular con
vehículos fuera de los caminos
y vías autorizadas.

As~ un total de 142denuncias
fueron relacionadas con la Ley
de EspaciosNaturales deAnda.
lucía, 89 relacionadasconLey de
Costas, trés por la normativa
sobre residuos, 14por la nor-
mativa de protección de anima.
lesdomésticosy 38 relacionadas
con la normativa sobre incen-
dios forestales.La misión prin-
cipal que la Guardia Civil lleva
a caboen esteámbito, es detec-
tar y evitar posiblesagresiones
al espacioasi comoa susrecw--
sosnaturales, la prevención de
incendios y el transito de vehí-
culos por lugaresno habilitados.

ACCESO. En San Juan de Puerto Rico se creará un nuevo paseo./L.v.

recientemente se logró la apro-
bación por parte de la Dirección
General de Costas de la petición
realizada por el Ayuntamiento
para la ocupación de 4.900metros
cuadrados de terreno de dominio
públíco, situados en este lugar.
«La idea es crear un nuevo paseo
peatonal y mejorar el acceso al
puerto, ya que en esta parte de la
avenida sobre la que se va a
actuar y en la que se interrum.
pe ei paseo maritimo, existe una

Uncentenar depersonas
participan en la Travesía a Nado
celebrada en Costa Ballena

LA voz ROTA

Cosia Ballena continúa siendo
escenario a lo largo de todo el
verano de numerosas activida-
des y competiciones deportivas
para todos los públicos y edad~s
que se concentran en el compl8-
jo tw-istico.

Asi, más de un centenar de
nadadores se dieron cita en la
Travesia a Nado que tradlcio.
nalmente se celebra en la zona y
de la que los participantes toma-
ron la salida sobre las diez y
media de la mañana, a la altura
del chiringuito El ballenato.

La clasificación de la prueba,

en la que tomaron parte tanto
turistas como visitantes, con-
cluyó con Cristian Pérez Naran.
jo de Sevílla, como priroer nada-
dor, y Mirian Gómez Gómez de!
club Natación Jerez, como pri-
mera nadadora.

Travesía

La travesla contó con la partici-
pación de competidores de varios
clubes tanto de la provincia de
Cádiz, como de otros puntos de
Andalucía, como Sevilla o Abneria.
Por otro lado, el pasado jueves tam-
bién se celebraba en CostaBallena
otra de las citas deportivas inclui-
das dentro del Programa Munici.

curva en la que se estrecha
mucho esta vía de accesoal puer-
to deportivo-pesquero y que ade-
más cuenta con una rampa de
acceso a la playa en la que se acu-
mula mucha arena los di as de
levante», explicó la edil.

A través de este proyecto, se
pretende eliminar la rampa de
acceso a la playa, trasladándola
a la plaza 470 y ampliar el acera.
do prolongando ei paseo maríti.
mo hasta el muelle.

pal diseñado para este verano: la
Marcha por la playa.

Más de medio centenar de pero
sanas participaron en esta mar.
cha, lo que supone un aumento
de participantes con respecto al
pasado año, un apunte que, según
la Delegación de Deportes, «vie-
ne siendo la tónica habítual en
este verano en Costa Ballena».

Entre los eventos que se tienen
previsto celebrar en próximas
fechas, se encuentra el Open de
Padel de Costa Ballena, que ten-
drá lugar en el polídeportivo
Municipal Franci3co Peña Palo-
me que, situado en el complejo
turistico y que se prolongará has-
ta el sábado 4 de agosto.

Por otro lado, ese mismo sába-
do, le tocará el turno al Clclotu-
rlsta BTT, que partirá tras la con.
centraclón que tendrá lugar a las
nueve de la mañana, en el poli.
deportivo municipal Palomeque
de Costa Ballena.

Pidenquese
prohíbanlas
maniobrasen
veranopara
evitarincendios
- --- --- ' --- -- ..

LA voz-------.--.

La organización ecologista Gre-
enpeace pidió ayer la prohibi-
ción de maniobras en los polí-
ganas de tiro e instalaciones
militares en época estival debi-
do al riesgo de incendios fores-
tales, tras el incendio en el poli-
gano de tiro de Cerro Mw-íano
(Córdoba), provocada por un
proyectil lanzando durante unas
maniobras y que ha quemado
ya 6.000hectáreas.

Según datos del Minisierio
de Medio Ambiente, desde 1996
las maniobras militares han
causado 101siniestros que han
calcinado 6.13G,B8hectáreas,
3.296,69 de ellas arboladas. Se
han identificado 86causantes
de estos sinrestru& Entre los últi-
mos incendios por maniobras
militares destaca el que se pro-
d~o en la Sierra del Retin (Bar-
bate) en junio de 2005. La utili-
zación de mlmición trazadora,
probiblda entre junio y sep-
tiembre en Andalucía. prod~o
lm sinie.stra en esta zona y que-
mó 486 hectáreas.


